
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen plädiert für die Beschlussvorlage, fordert jedoch, dass die 

Stabstelle Klimaschutz bei Maßnahmen, die den Klimaschutz betreffen, stets dezernatsübergreifend 

eingebunden werden sollte. Außerdem stellen sie fest, dass ein erheblicher Nachholbedarf im 

Verkehrssektor bestehe, weshalb die Umsetzung solcher Konzepte sehr wichtig sei. 

 

Baudezernent Flöck erklärt, dass nicht alle Konzepte mit sofortiger Wirkung umgesetzt würden, 

da es rechtliche Richtlinien gibt, die Maßnahmen einschränken, daher werde nach einem 

Umsetzungshorizont gearbeitet. In Zukunft solle in der Beschlussvorlage Bezug zum 

Verkehrsentwicklungsplan erfolgen. 

 

Die FW-Fraktion bittet um die Suche nach Möglichkeiten, wie man Privaten eine Begrünung 

von Dächern attraktiver machen könnte. 

 

 


